

BAB VI

PENUTUP

Berdasarkan hasil kajian dan analisis data diatas, maka penulis dapat memberikan kesimpulan beberapa hal sebagai berikut:

A. Kesimpulan

1. Inovasi produk olahan susu yang dilakukan pusat olahan susu pukid bunda Ani dikembangkan dengan tujuan mengatasi permasalahan yang ada yaitu rendahnya sebagian kualitas susu yang dihasilkan peternak di desa Pujon Kidul yang menyebabkan terjadinya penolakan susu oleh penampung susu koperasi unit desa (KUD) sebelum sampai ke industri pengolahan susu (IPS) dan kemudian akhirnya terbuang sia-sia. Salah satu cara menanggulangi dan mengurangi kerugian tersebut adalah dengan mengelola susu sapi supaya menjadi produk yang mempunyai nilai tambah produk dan juga masa simpan yang lebih lama. Strategi inovasi produk yang dikembangkan pusat olahan susu pukid bunda Ani meliputi perubahan-perubahan produk, ukuran produk, proses produk, distribusi produk dan manajemen produk, penambahan nilai produk, jangkauan pasar produk, daya jual produk, dan pendapatan dari produk.
2. Pengembangan produk inovasi yang dilakukan pukid muzifa bunda Ani meliputi pengembangan produk, pengembangan pemasaran produk, pengembangan daya jual produk dan pengembangan karyawan berjalan sesuai dengan visi dan misi perusahaan dimana pukid muzifa Bunda Ani berhasil mengangkat perekonomian keluarga dan masyarakat yang ada di desa Pujon Kidul Kabupaten Malang.
3. Strategi inovasi produk olahan susu perspektif pemasaran syariah berjalan dengan baik dengan menjalankan indikator-indikator karakteristik pemasaran syariah sesuai dengan ajaran agama Islam dengan melayani pembeli dengan sepenuh hati, melayani kebutuhan dan permintaan konsumen dengan menerapkan akhlaq terpuji tanpa membedakan ras, suku, warna kulit, status ataupun agama.

B. Saran

Berdasarkan data penelitian dan informasi yang didapat oleh penulis, maka penulis hendak memberikan saran-saran kepada pihak pukid bunda Ani yaitu:

1. Penelitian yang sudah dilaksanakan ini diharapkan memberikan sumbangsih keilmuan, bermanfaat dan berguna untuk dijadikan bahan rujukan untuk melakukan penelitian selanjutnya.
2. Diharapkan usaha pusat olahan susu pukid bunda Ani terus mampu mengembangkan usaha agar lebih baik lagi. Dengan memberikan inovasi-inovasi produk olahan susu yang baru, bukan hanya untuk mendapatkan keuntungan materi belaka, melainkan menjadi tempat yang menjadi wadah edukasi kepada masyarakat tentang pengelolaan susu.
3. Diharapkan usaha pusat olahan susu pukid bunda Ani menjadi usaha yang selalu menyokong dan mendukung perkembangan Desa wisata Pujon Kidul dengan ikut berpartisipasi membantu perekonomian daerah dan perekonomian masyarakat Pujon Kidul.